

# Club de Leones y Municipio de Quillón entregan 109 lentes ópticos

**SALUD.** La iniciativa benefició a personas atendidas en un operativo oftalmológico gratuito.

Más de un centenar de personas usuarias del Cesfam de Quillón recibieron sus nuevos lentes ópticos, gracias a una alianza entre la municipalidad y el Club de Leones "Valle del Sol". La entrega, realizada en el auditorio Diego Portales, coronó el exitoso operativo oftalmológico desarrollado a comienzos de mes, en el que fueron evaluados los 109 beneficiarios.

La presidenta del Club de Leones, Cecilia Fuentes, destacó la importancia de este trabajo voluntario: "Hemos visto la alegría en los rostros de quienes reciben sus lentes, y eso es el mayor pago para nosotros. Queremos seguir adelante con un segundo operativo, para lo cual necesitaremos nuevamente el apoyo de la comunidad". El operativo fue posible gracias a la



LA ENTREGA FUE HECHA POR EL CLUB DE LEONES.

colaboración de profesionales provenientes de Santiago, y al respaldo del Club de Leones La Florida, que se sumó al trabajo desplegado por el club local. Durante la ceremonia, el alcalde Felipe Catalán Venegas agradeció la labor conjunta: "Quiero destacar y valorar la tremenda colaboración del Club de Leones Valle del Sol. Este tipo de alianzas nos

permite avanzar con más fuerza y resolver problemáticas reales de la comunidad, como lo son las listas de espera en salud".

La entrega de lentes contribuye directamente a descongestionar las atenciones oftalmológicas acumuladas durante los últimos tres años, entregando una solución concreta y gratuita a personas que más lo necesitan. 